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深入学习实践科学发展观
加快推进郑州跨越式发展
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本报讯（记者 李娜）今日是我市集
中供暖第一天，家中有暖气的市民开始
了温暖的冬季。儿童福利院、社会福利
院、养老公寓中的孩子和老人如何过冬
呢？带着问题，记者进行了采访。

儿童福利院
上月底已开始供暖

市儿童福利院院长李燕介绍，由
于儿童福利院地理位置较偏，没有安
装集中供暖，采取的是烧煤水暖，煤
是政府集中采购的。为了让孩子们
舒适过冬，他们上个月月底就开始了
供暖，持续时间会参照集中供暖，但
如果三月中旬天气依然寒冷，将继续

供暖。

社会福利院
购置新棉衣新棉被

市社会福利院和儿童福利院一
样，也是采取锅炉水暖。福利院工
作人员魏海燕告诉记者，他们几周
前已对锅炉进行了检修，从今天起，
和全市集中供暖一同开始向老人送
去温暖。

市社会福利院现有老人、孩子、中
年人共286人。前几天，福利院花13.1
万元购置了 286 套新棉衣、500 套新棉
被、300双鞋子和300双袜子，保障大家
温暖度过冬季。

养老公寓
昨日已用空调取暖

冬季是老年疾病的高发期。郑州
阳光爱馨养老公寓的工作人员告诉记
者，由于昨天天气比较冷，他们已经开
始用空调取暖了，并采取了保湿措施。

该工作人员介绍，以往他们每年
会向老人收120元的取暖费，今年由于
煤炭涨价等原因，取暖费可能会有所
增加。

除了爱馨，其他老年公寓今年的
供暖费也有所上涨，晚晴山庄供暖期
间每月加收160元取暖费，恒爱老年公
寓每月加收180元。

集中供暖开始，记者探访福利院养老公寓——

特别的地方 有特别的温暖

市政协昨召开动员会

三级委员将视察
八项重点工程
本报讯（记者 武建玲 实习生 张卫卫）跨越式

发展八项重点工程目前进展如何？本月中下旬，三
级政协委员将对八项重点工程进行视察。昨日下
午，市政协召开动员会，对相关工作进行部署。市政
协副主席岳喜忠出席会议。

跨越式发展八项重点工程是我市全面落实科
学发展观，推动经济社会实现跨越式发展的重大举
措。本月 17 日～21 日，市政协将组织驻郑的全国、
省政协委员和市政协委员，兵分8路，对八项重点工
程进展情况进行视察。视察内容包括重点工程的组
织实施情况、具体实施方案、建设进展情况等。视察
将采取听取各责任单位工作介绍、询问和听取有关
部门和市民群众意见、实地察看、无陪同视察、暗访
等多种形式。市政协还将召开反馈会，向市委、市政
府反馈八项工程的进展情况，并提出意见建议。

本 报 讯（记者 汪辉 文 丁友
明 图）11 月 14 日是“联合国糖尿
病日”，今年关注的主题是“糖尿
病和儿童青少年”。昨日上午，省
市区三级疾病预防控制中心在绿
城广场联合举办“糖尿病日”大型
义诊活动。

虽然下着沥沥细雨，但不少市
民还是前来参加义诊和咨询，疾病
预防系统工作人员也不顾雨淋，免
费为市民测血糖、血压，发放问卷调

查表及宣传糖尿病的小册子。为帮
助市民养成健康的饮食习惯，义诊
现场，还向市民发放了控盐勺、健康
腰围尺等物品。

近几年来，糖尿病有向儿童
和青少年蔓延的趋势。2007 年，
在省人民医院内分泌科糖尿病专
业举行的省内儿童糖尿病普查
中，调查了学龄前 200 多名小胖
墩，结果显示，糖尿病及糖尿病前
期的发病率高达 2.5％。由于年幼

的孩子不善表述，且发病表现为
呼吸道、消化道感染，病情容易被
大人忽视，导致漏诊、误诊，被确
诊为糖尿病时，不少孩子的病情
已比较严重。

“糖尿病目前没有什么好的治疗
办法，最好的办法是日常预防。”专家
认为，运动减少、饮食不合理等都是
形成糖尿病的直接因素，预防糖尿
病，必须从儿童和青少年抓起，从生
活点滴做起。

本 报 讯（记者 王文霞
通讯员 孙思含 实习生 张
笑立）想足不出户游郑东新
区吗？记者昨日从郑东新区
获悉，“网上游东区”已开始
运行，公众只要登录郑东新
区门户网站点击“网上游东
区”栏目，就可足不出户畅游
东区。

数字建设是东区的一大
亮点，首期建设的是 CBD 互
联网三维虚拟系统。该系统
运用 GIS（地理信息系统）、
3D（三维）、VR（虚拟现实）、
WEB（互联网）等先进技术，
将郑东新区全区域的地形、
影像数据进行分类整合，并
将 CBD 所有建筑专题数据、
法人数据、入住企业、企业相
关信息、各幢建筑的入住率

信息等，利用虚拟现实技术
制作成数字沙盘。公众只需
轻点鼠标，CBD 乃至东区范
围内每块地的用途、位置，每
栋建筑、每个入住单位、每个
进驻企业、每条道路、每个公
交站点、每个绿地游园、每片
水体甚至每棵树木，都可以
了解得一清二楚。

据了解，下一步，郑东
新区还将根据公众需求不
断进行深入开发，数字社
区、电子政务、城市管理电
子指挥系统等一系列项目
正在加快推进，初步成果
近期将逐步得到展示，这
对郑东新区招商引资、项
目推介、观光旅游、交通引
导、城市管理等将起到重
要作用。

6 年投资 3 亿
发展现代农业
宋丰强人民网畅谈创意农业

本报讯（记者 刘俊礼实习生 李璐）昨日，人民网
邀请有关领导、企业家解读十七届三中全会精神，畅谈
新农村发展与创意农业产业。全国政协委员、河南创意
产业协会副会长、绿色中原现代农业集团董事长宋丰强
介绍了绿色中原发展创意农业的经验和探索模式。

创意农业是以市场为导向，将农产品和文化、艺
术创意结合，使其产生更高的附加值，以实现资源优化
配置的一种新型农业经营方式，包括农产品种植、加
工、营销，农业旅游开发等。

宋丰强说，6年来，集团投资了 3亿元发展现代农
业，已建成了全国最大的观赏性向日葵主题公园；与河
南农科院合作，成功研制试种了突尼斯软籽石榴，亩产
2000公斤。现代农业关键要搞好创意，只有在原有产
业基础上注入新的内容，丰富其内涵，结合更多元素进
行高附加值的农业发展，才有发展前景。

本报讯（记者 汪辉）昨
日，省劳动和社会保障厅和
省卫生厅联合下发《关于结
核病控制工作和城镇基本医
疗 保 险 相 结 合 的 指 导 意
见》。《意见》规定，我省结核
病的治疗诊疗项目费用，除
国家结核病控制项目中的免
费项目外，符合基本医疗保
险规定的由统筹基金按规定
支付。

《意见》要求，各类医疗
机构对发现的肺结核病人或
疑似肺结核病人，要及时进
行网络直报并向结核病防治
机构转诊，由结核病防治机

构负责诊断、治疗和管理。
纳入统筹基金支付范围

的肺结核病人或疑似肺结核
病人诊疗项目包括：抗结核
药物及治疗；必要的痰细菌
学、影像学、结核菌素试验、
纤支镜、肺功能、心电图、血
常规、肝功能及相关的生化
检查；常规保肝治疗；抗结核
药物引起的不良反应的对症
治疗；肺结核合并症的治
疗。这些诊疗项目费用，符
合基本医疗保险规定的，由
统筹基金按规定支付。城镇
基本医疗保险含城镇职工和
城镇居民基本医疗保险。

本报讯（记者 覃岩峰）2009年
硕士研究生考试临近，考生报名确
认现场出现提供考试答案的宣传
单。省招办工作人员提醒考生，不
要相信“保证通过”或“卖答案”的
传言。

记者昨日在河南财经学院看
到，通往报名处的过道墙上和栏杆
上，这种名片大小的宣传单随处可

见。记者采访中了解到，市内其他
报名点附近，也出现了类似的传
单。河南农业大学一位学生说，研
究生报名确认的第一天这些小广告
就出现了，甚至还有人现场发传单。

一位曾经联系过“助考”的大
学生告诉记者，助考者要求考生考
试前和他们签订协议，一次性付费
3500元或者考一科付一科钱，考试

中，通过手机或对讲机传递答案。
因为感觉风险太大，这位大学生放
弃了。

对此，省招办工作人员表示，
研究生试卷答案泄露的机会微乎
其微，即使这些答案真的“靠谱”也
帮助不了考生，每个考场都有特殊
仪器屏蔽手机信号，考生不能随便
出入考场，想要作弊基本没机会。

本报讯（记者 陈靖 汪辉 ）改
革开放 30 年河南省民办教育发展
理论研讨会日前在我市召开。

研讨会上，省民办教育协会会
长、黄河科技学院院长胡大白等 30
余名专家学者、民办学校校长回顾
了改革开放 30 年来我省民办教育
发展历程，探讨了民办学校和区域

民办教育办学中成功的管理理念、
发展模式、经验教训。

截至目前，全省各级各类民办
学校已达 5162 所，在校学生 197 万
余人，占普通高等教育在校生总数
的 15.24%，成为全省教育事业的
重要组成部分。其中，黄河科技
学院等 11 所进行学历教育的民办

普通高校，在校生 16.69 万人；民
办普通高中 192 所，在校生 21.79
万人；民办中等职业学校 216 所，
在校生 20.32 万人；民办普通初中
515 所，在校生 39.65 万人；民办普
通小学 807 所，在校生 47.38 万人；
民 办 幼 儿 园 3392 所 ，在 园 幼 童
48.9 万人。

多渠道节能降耗
中原区年省20万

本报讯（记者 陈靖）昨日，记者在中原区机关看
到，这里的白炽灯已经换成了节能灯、电梯变成了变
频调速的，自动感应节水设备也被应用到机关里。一
系列节能降耗措施，中原区机关一年省下20万。

中原区对机关设施开展节水、节电及其他节能
技术改造，机关事务管理局将区直机关5个办公区6
个家属院的照明灯具由白炽灯换成了 920 只节能
灯，并派专人对办公场所照明设备进行管理，杜绝白
昼灯、长明灯现象，节约电费30%以上。还将机关办
公大楼的所有空调进行清洗，降低能源消耗。针对
机关大院变压器超负荷运行的状况，对变压器进行
技术改造，降低电费 6％左右。机关办公大楼的两
部电梯改造为变频调速，没人乘坐的时候自动关机，
只此一项每年节约电费 6.5 万元。区直机关 5 个办
公区普遍更换了节水器具，部分区域还安装了自动
感应设备，各楼层洗手间还放置了废水回收桶，回收
的水用来洗拖把。

区里还建立了能耗动态数据库，对 5个办公区
按单位逐步进行分项计量、一户一表改造，建立用能
公示制度，制定奖惩办法，还将采用墙体保温、层面
隔热等新技术逐步对机关办公大楼进行深层次节能
技术改造。

足不出户 畅游东区
“网上游东区”开始运行

本报讯（记者 张冯焱
通讯员 张胜利）北京奥运会
前夕，17 岁青年于某多次拨
打报警电话，称其将在 8 月 8
日放火扰乱奥运会。昨日，
于某被中原区人民法院依法
以编造虚假恐怖信息罪判处
有期徒刑1年，缓刑1年。

法院经审理查明，7 月
23 日，从封丘来郑州打工的
于某在郑州一手机店购买一
部联通手机，后发现手机资
费标准与商店当时的承诺不
符，遂多次与联通河南分公
司联系，但一直没有得到满
意的答复。7 月 29 日，于某
给联通河南分公司打电话，
称若不在规定期限内解决其
手机卡问题，就要用汽油、酒
精等烧掉联通河南分公司的
办公地点，并散布 8月 8日在

北京市内外放火、让奥运会
开不成等恐怖信息。第二
天，于某又给北京 110、北京
119、北京120等单位打电话，
编造同样的恐怖信息。7 月
31日，于某被抓获。

法院经审理后认为，被
告人于某编造爆炸威胁等
恐怖信息，严重扰乱社会秩
序，由于被告人于某的行为
发生在奥运会开幕前夕，并
且其行为已经引起公安部
门高度重视，具有严重的社
会危害性，其行为已构成编
造虚假恐怖信息罪，依法应
予惩处。鉴于被告人于某
犯罪时已满十六周岁未满
十八周岁，系未成年人，且
系初犯，归案后认罪态度较
好，确有悔罪表现，故对其
减轻处罚。

本报讯（记者 孟斌 实习生 宗帅）在
昨日召开的全市投资工作会议上，市财
政局局长王春山表示，当前和今后一个
时期，将把扩大消费和改善民生结合起
来，调整优化支出结构，促进保障和改善
民生。

积极促进全民创业，加大就业再就
业投入，为各类有就业创业愿望和条件
的人员提供培训补贴、职业介绍补贴、社

会保险补贴等。大幅度增加对农民的农
资综合直补、粮食直补、良种补贴和农机
具 购 置 补 贴 等 补 贴 规 模 ，扩 大 补 贴 范
围。将洗衣机纳入家电下乡补贴品种，
补贴时间延长至 2011 年 10 月底。落实
支持振兴奶业和稳定生猪生产财税扶持
政策。提高农村计划生育家庭奖励扶助
标准。

提高社会对象待遇水平，及时兑现提

高部分优抚对象补助标准、对困难奶农救
助补贴、对困难群众社会救助、高校家庭经
济困难学生临时生活补贴。逐步提高城乡
低保补助水平、企业退休人员基本养老金
水平，并向特殊调整对象倾斜。继续做实
企业职工基本养老保险个人账户，争取明
年做实比例达到5％。

推进机关事业单位收入分配制度改
革，从 10月 1日起，对全市事业单位人员预

增发津贴补贴。继续提高新型农村合作医
疗、城镇居民基本医疗保险参保率，逐步提
高医疗补偿待遇。

王春山说，年底前要全面建立中小企
业信用担保体系，并逐年加大财政投入，
吸引社会资金投入。各县（市）、区要按规
定足额落实配套资金，争取五年内使全市
中小企业信用担保体系资金规模达到 10
亿元。

我市将调整财政支出结构保障改善民生

多项补贴扩大范围提高标准

专家学者探讨民办教育发展
全省各类民办学校达5162所

3500元能买到考研试卷答案？
小广告密集出现 省招办提醒不要相信

结核病诊疗费
纳入城镇医保

编造虚假恐怖信息
17岁青年获刑1年


